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蕊ｽ豆星雲の日
輔
鑓
望
酎
酎
訓

－－

電一電一
麹麹

冨罵零輔先回の例会……………………..…………………”

第1829回2021年(令和3年)10月19B(火）曇

月哉場イ列会

久屋大通公園テレビ塔エリアザ・タワーホテル・ナゴヤ
神楽家
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●出席報告

r会員

出席率

31(24）名出席20名
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河合幹事報告

1）次週26日の例会は12:30より東急ホテル3F錦の間

にて開催いたします。また、例会終了後に理事役員会

を行いますので、理事役員の皆様はご予定ください。
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●テレビ塔エリア見学
名古屋市住宅都市局リニア関連都心開発部都心まち

づくり課主幹横井智雄様に、久屋大通り公園の整備

概要をご説明いただき、テレビトーヒロバーメディア
ヒロバまでのエリアをご案内いただきました。
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まだまだ、コロナも一時期よりは新規感染者数も減少傾

向にはありますが、感染防止対策を取りながら、今後も

会員の皆様のご協力を賜りながら乗り切りたいと思い
ます

◆鈴木職業奉仕委員長挨拶

ど前にそれらに先駆けて整備が完了したところですが、

リニアをきっかけとした開発の経緯、また、大須までの

広がりを見据えた南側エリアの整備の展望等のお話を

お聞きし､公園を歩くのがいっそう楽しみになりました。

テレビ塔に関業した「ザ・タワーホテルナゴヤ」です

が、ご覧になっていただいたとおり、内部はあちらこち

らでテレビ塔の構造を活用した造りになっていました

し、しゃれたデザインの装飾で溢れていました。テレビ

塔の中にあるホテルは珍しいと聞いていましたが、まさ

にそのとおりだと感じました。

私は、すぐ隣の東区東桜で生まれ、テレビ塔を間近に

見て育ちましたが､今の栄の街の変貌ぶりは本当に素晴

らしいものがありますし､今日見学したホテルはまさに

その象徴ではないかと思っています。

栄の開発といえば、 「高級ホテル立地促進補助金」と

いうものがあります。愛知県と名古屋市が連携して、高

級ホテルを建設する事業賛に最大20億円を補助しよう

というもので、松坂屋本店の久屋大通公園を挟んだ東側

に建設中のホテル､栄交差点の｢錦3丁目25番街区計画」

の一環として建設予定のホテルにそれぞれ交付するこ

とが決定しました。ナゴヤキャッスルにも交付されるこ

とが決定しています。これも楽しみな話題です。

これから食事をしていただくわけですが､栄や名古屋の

将来の姿の話に花を咲かせたいと思っています。

今日は、本当にご苦労様でした。
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【10月5日】

福井浩道

これから千種税務署に出頭です

池森由幸

3分間スピーチを担当させていただきます。よろしく

お願いします。

宮尾紘司

郎さんが法学博士となられ、カウンセラーとして嬉し

い限りです。

小山雅弘

辰野へ移住して2ヶ月になります。快適です。中央道

伊那北ICより10分です。是非お立ち寄りください。

長野県辰野町伊那富1396

松岡多加倫

秋になり、オープンカーでのドライブが心地よい季節

となりました。千種RCのメンバーの皆さまと伊勢志

摩あたりに、オープンカーツーリングを実施したいと

思います。

加藤重雄 会員誕生日お祝い

柵木充明 会員誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

伊藤健文 ご夫人誕生日お祝い

渡邊源市 ご夫人誕生日お祝い

樫尾富二 結婚記念日お祝い

笹野義舂 結婚記念日お祝い

谷口 優 結婚記念日お祝い

足立一郎 長谷川亨 林 永芳

河合隆史 小林英毅 牧野登志子

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

重見有美 志水ひろみ 舎人経昭

24件｜合計162,000円’

犀行会長挨拶

会員の皆さんお疲れ様でした。

今日は鈴木職業奉仕委員長のプラ

ンで職場例会を開催いたしました。

久屋大通公園のテレビ塔エリアを

名古屋市住宅都市局リニア関連都

心開発部都心まちづくり課主幹

(栄)の横井智雄様の案内で皆さんに

した。昔の知っているテレビ塔廻り散策していただきました。昔の知っているテレビ塔廻り

とはすっかり変わってしまっているのに篭きました。

散策の後、テレビ塔の中にあるTHETOWERHOTEL

を宿泊部門支配人の猪股秀史様にご案内していただき

様ﾉﾏな客室の見学をして頂きました。客室の中はテレビ

塔の鉄骨が織りなす意匠の美しさ、絵画や映像、テキス

タイルなど一室ごとに異なる地元のアーティストによ

る作品たち、 「□一カルライジング」をコンセプトに文

化・伝統・食材・アート・クラフトなど、地域の魅力を

存分に味わい「美しいものたち」と深く長く対時する時

間を提供するそうです。

テレビ塔を後にし、例会会場は近くの「神楽家」で開催

しました。 霧懲謹鑿麓熟IZRotary

次回例会: 2021年11月6日（土） ・7日（日） 名鉄グランドホテル・名古屋国際会議塲

士也区大≦ミ


